

# Presión por Parmenio

Organizaciones exigen a Poder Judicial esclarecer asesinato

ESTEBAN OVIEDO Y OSCAR RODRIGUEZ

La República

Diversas organizaciones sociales exigieron al Poder Judicial esclarecer el asesinato del periodista Parmenio Medina y sentenciar a sus autores materiales e intelectuales, después de que se cumplieran, ayer, dos meses del atentado.

El productor de La Patada murió el pasado 7 de julio después de que desconocidos le propinase tres balazos cuando se aproximaba a su casa, en Santo Domingo de Heredia.

La Asociación de Prensa Extranjera (APEX) envió ayer un manifiesto a la directora del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), Linette Saborío, y al presidente de la Corte Suprema de Justicia, Luis Paulino Mora.

Dicho documento, firmado por periodistas nacionales, cuestiona que este caso no se haya podido aclarar y se afirme que las investigaciones están muy avanzadas.

Otro aspecto impugnado es el hermetismo de los funcionarios sobre el caso, pues a pesar de las diferentes noticias periodísticas el OIJ no desmiente y



Marco Monge/La República

**Ciudadanos exigieron ayer en Desamparados el fin de la impunidad sobre el asesinato de Parmenio Medina. Ellos desfilaron desde el parque de este cantón hasta el cementerio donde están los restos del comunicador.**

confirma las versiones.

Saborío ha dicho, reiteradamente, que debido a lo complicado los avances de las pesquisas no pueden darse a conocer.

Por otra parte, una serie de organizaciones periodísticas

centroamericanas enviaron a la Asociación de Prensa Extranjera de Costa Rica un documento en el que se solidarizan con la lucha por el esclarecimiento del crimen de Medina.

La Asociación de Corres-

ponsales Extranjeros de Nicaragua, el Comité para la Liberación de Expresión de Honduras, la Asociación de Periodistas de El Salvador, el Club de Prensa Extranjera de Guatemala y la Asociación de Corresponsales

de Prensa Extranjera de Panamá fueron las organizaciones que solicitaron la justicia en este caso.

Parmenio en La Patada difundió numerosos casos de investigación entre los que sobresalió el tema de la emisora católica Radio María, dirigida por el padre Minor Calvo Aguilar.

Tras las informaciones divulgadas por Medina, finalmente la emisora fue clausurada por el arzobispo de San José, monseñor Román Arrieta, unos meses antes del homicidio del periodista de origen colombiano.

A la vez, el asesinato perpetrado el miércoles por la noche del periodista guatemalteco Myrnor Alegría despertó repudios.

Aquí en Costa Rica, la Asociación de Prensa Extranjera condenó enérgicamente el atentado del conductor del programa Línea Directa de Radio Amatique, en Puerto Barrios.

Alegría desde su programa divulgó recientemente actos de corrupción en organismos estatales de Guatemala.

Incluso, el director del noticiario de Radio Amatique, Enrique Aceituno, abandonó el cargo y cerró el programa porque ha recibido amenazas de muerte.

El periodista Alegría fue asesinado de seis balazos frente a su vivienda.